

No. 63

March 1, 2017

守谷市国際交流協会 広報誌

Moriya International Friendship Association, Ibaraki

Mifa newsletter



MIFA 主催

勇ましいサムライとかわいいお姫様が誕生！！

— マインブルク市民との交流会と日本文化体験 —



母娘が着付けでおもてなし↓

初めての着物↑



ドイツ マインブルク市民14人と、小学生から大人までのMIFA会員37人が、4つのグループに分かれて「フリフリ海苔巻き」を使った昼食を作りました。はじめての試みでしたが、和気あいあいと笑い

の絶えない時間でした。午後からはお茶席、生け花、お箏などの日本文化を体験しました。特に本格的な着付けには大喜びでした。



講演会 「多文化共生の まちづくり」

～今、MIFAにできること～

守谷市の在留外国人は約750人。MIFAの活動を地域づくりにつなげるヒントを学びました。

MIFAのこれから

皆さんは、
自分の特技や個性を活かして何ができますか？



地域や次世代のために何を残せますか？

市職員の多文化共生マネージャー*を
講師に迎えて開催

日 5月29日（日）
場 ログハウス

* 多文化共生マネージャー

総務省の認定資格。在留外国人に関する知識などを有し、多文化共生に係る事業を企画します。

先進的 国際交流協会として

神栖市国際交流協会 来市

MIFAの組織や活動方法、姉妹都市との関わり方、活動拠点など、さまざまな質問事項に回答しました。



神栖市国際交流協会18人、MIFA11人が参加

日 7月17日（日）
場 ログハウス

24か国40人の外国人を含む238人が参加

— 第19回 MIFAフェスタ2016 ~われら地球人~

秋晴れの中、アサヒビール工場見学を終えたJICA研修員をログハウスに各国の国旗で出迎えるところから始まりました。自國の国旗と写真を撮るのは、何度も微笑ましい姿です。これだけ多くの国の外国人と出会

えるイベントは他にないでしょう。今年も多くの市民がいろいろな国の方と楽しく交流できました。

日 10月16日（日）
場 ログハウス



オープニングパレード

第2回 海外派遣同窓会とウェルカムBBQ大会

今年も笑顔で再会！

昨年好評だったBBQ大会を今年も開催しました。

旧友との再会、新規入会者の参加により、63人が大いに盛り上りました。

日 8月20日（土）
場 もりや学びの里



雨もあがって無事開始

茨城県国際化推進奨励賞を受賞

茨城県では、県の国際交流を推進するための顕著な功績に対し、茨城県国際化推進奨励賞を交付しています。

外国人への箏の演奏指導や日本文化体験などによる国際交流への貢献が、今回の受賞につながりました。



日 2月7日（火）
場 茨城県庁



『音の旅に出かけよう』～耳をすまして～

第19回 MIFAコンサート／守時タツミピアノライブ



参加者 88 人

ノーベル平和賞を受賞されたワンガリマータイさんが提唱したMOTTAINAIの研究員であり、NHKラジオ深夜便レギュラーの守時タツミさん。ロンドンなど各地で収録された自然の音のオリジナル曲や、ピアノとチェロとの響きにも

感動の声が多数ありました。

守谷市在住の語り手、和久田み晴さんによるおとえほんの読み聞かせも大絶賛。再演を希望される方もいらっしゃいました。

日 6月18日(日)
場 ログハウス

水運びはたいへん

放課後子ども教室

守谷市内の小学校を訪問し、世界の暮らしを紹介しました。小学生たちは、水を運んだり、実際に世界のお金を見たりしました。

日 10月3日(月)
場 大野小学校体育館



学校に通えない世界の子どもたち

JICA市ヶ谷見学

青年海外協力隊「地球案内人」のガイドで、学校に通えない子どもたちの生活と現状を、MIFA会員が体験しました。

日 6月13日(月)
場 JICA市ヶ谷「地球ひろば」



地球ひろば体験ゾーン探検

ホームステイで留学生と交流しませんか

～筑波大学留学生ホームステイ～

ベトナム、インド、マレーシア、フィリピン、リトアニアからの8人の留学生が、1泊2日のホームステイに参加しました。学生もホームステイ先も貴重な文化交流ができたようです。

みなさんも、ホームステイを受け入れてみませんか？



ベトナム留学生がベトナム料理を紹介してくれました

日 8月20(土)～21日(日)
場 もりや学びの里他

夏なのに雪合戦！

第3回守谷灼熱の雪合戦
Team International

MIFAの活動に参加しているベトナム人、中国人、カナダ人、インド人、日本人が、真夏の雪合戦を楽しみました。来市していたドイツ・マインブルク市の高校生らも応援しました。



日 8月28日(日)
場 守谷駅前

— 第24回 MIFA 世界を知るシリーズ —

**パナマ共和国
リッテル・ディアス
特命全権大使講演会**



パナマの歴史や文化、パナマ運河による昨今の経済発展効果など、ユーモアも交えての講演会でした。大使のひとかたならぬご厚意によるラテンバンド生演奏もあり、大使と大使夫人による華麗なるサルサダンスのご披露、パナマ料理などイヤーエンドにふさわしい満員御礼大盛況の素晴らしいひとときになりました。

日 12月10日(土)
場 ログハウス

**ママは日本語の勉強
ボクは遊びの勉強！**

— ボランティア日本語講座 —

水曜夜間講座は主に日中は仕事をしている外国人、水曜昼間講座は主に外国人主婦のみなさんが日本語を勉強しています。講師も市民ボランティアです。



お母さんの横で一緒に
勉強する子どもたち
—金曜昼間講座の様子

日 毎水曜 19:30~21:00
毎金曜 14:00~15:30
(4月、8月、12月を除く)
場 ログハウス
問 mifa@fureai.or.jp
FAX (0297)47-0188

伝統絵柄と包む文化

— 日本文化体験講座 —

筆ペンと口紅を使用しての伝統絵柄・梅、竹の作成、さらに風呂敷に手土産を包み、受け渡しを体験しました。



日 11月28日(月)
場 ログハウス

**気軽に英語で
おしゃべりしましょう！**

— 英語でおしゃべり MIFA Chat Salon —



第60回 11月5日(土)

5月と11月はランチセッションを行っています。「英語でおしゃべり」終了後、軽食を食べながらのおしゃべりや、有志のパフォーマンス、全員での英語のクイズやゲームなどを楽しんでいます。



第61回 12月3日(土)

みんなで一緒に
クリスマスソングを
歌いました。

◎ お誘い ◎

気軽に楽しく過ごしましょう。申し込みは不要。ビギナーズテーブルもあります。外国の方も誘って来てね！

HP <http://mifachatsalon.blogspot.jp/>
日 每月第1土曜
場 ログハウス 費 無料
申 問 MIFA 語学研修委員会
鈴木 090-4666-4593
鷺野谷 080-5033-1264
メール mifachatsalon@live.jp



クイズの答え

正解は「守谷市のシンボルマーク」円は、輝きと活力をあらわす太陽。Mは、未来に羽ばたくイメージで、水・緑・守谷のイニシャルMです。

